
1（5番）
　波多江　祐介

1 自然災害への対応に
ついて

(1) 　大雨・大寒波・地震における市の対応について。

(2) 　災害時の職員派遣について。

2（12番）
　中山　雄夫

1 高齢者の交通対策に
ついて

(1) 　高齢者の交通事故多発から、免許証返上者の増加や買い物や通院手段
に苦慮している高齢者対策を問う。

2 認知症患者への対策
について

(1) 　認知症医療センター、認知症地域支援推進員、認知症カフェ等の筑紫野
市における設置状況や人数、場所等について。

(2) 　地域包括ケアシステム構築のため、今後どのように推進していくか。

3(17番)
　辻本　美惠子

1 地震対策について (1) 　地震被害の想定について

(2) 　地震災害に強いまちづくりについて

(3) 　被災した場合の想定について

(4) 　被災した場合の対応について

2 健康づくりに向けた
ウォーキングについて

(1) 　筑紫野市におけるウォーキングの取り組みの状況は。

(2) 　市民のどれくらいの方に普及しているか。

(3) 　ウォーキングのための環境整備をどう考えているか。

(4) 　ウォーキングの効果、検証をしているか。

3 歯科検診について (1) 　妊娠時の歯科検診のすすめ

(2) 　乳幼児、児童生徒の歯科検診の現状

(3) 　成人、高齢者への歯科検診の機会

4（7番）
　宮﨑　吉弘

1 (1) 　筑紫野市においては、いつ頃を目処にこの「国土強靭化計画」を策定しよう
と考えているのか。

(2) 　また、その内容については、どのようなものを検討されているのか。

(3) 　避難所に指定されている、コミュニティセンターや公民館などの耐震化の評
価、耐震化工事はどのようになっているのか。

2 (1) 　災害廃棄物処理計画の策定状況はどのようになっているのか。

(2) 　仮置き場候補地の検討は、どのようになされているのか。

(3) 　近隣市との連携はどのように取られているのか。

3 (1) 　路面下の空洞について、市の認識を伺う。

(2) 　事後対処後の保全型から予防保全型へシフトすべきであると思うが。

5（8番）
　山本　加奈子

1 食品ロス削減に向けて
の取組みについて

(1) 　教育施設で、学校給食や食育・環境教育等を通し、食品ロス削減に向けて
どのような啓発を進めているのか。

(2) 　市民運動として家庭でも食材を無駄にしない為の啓発を進めるべきではな
いか。

(3) 　飲食店等における、残さず食べる運動や、持ち帰り運動等、食品ロス削減
に向けて取組むべきではないか。

(4) 　未利用食品や、未利用備蓄食品はフードバンク等への寄付を検討しては
どうか。

2 (1) 　若者の視点や意見をまちづくりに生かす、「若者会議」の開催を検討しては
どうか。

市民の安全を守る道
路面下の空洞調査に
ついて
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(2) 　小中学生の時から、主権者教育が必要だと考えるが、検討してはどうか。

6（9番）
　西村　和子

1 (1) 　地縁等による団体等の男女共同参画推進について

(2) 　補助金交付団体等の男女共同参画推進について

2 ＬＧＢＴの方々の人権
について

(1) 　LGBTについての研修・啓発等について

(2) 　LGBTの方々の専門相談体制について

(3) 　LGBTの方々の権利を守る条例制定について

7(10番)
　阿部　靖男

1 学校におけるアレル
ギー対応について

(1) 　アレルギー疾患児童の把握の方法と実数と対応について

(2) 　食物アレルギー児童生徒への対応について

(3) 　学校生活管理指導表の提出状況と支援について

(4) 　食物アレルギーでない児童生徒への指導について

2 同和問題啓発強調月間
の取り組みについて

(1) 　同和問題啓発強調月間の意義と目的について

(2) 　近年の部落差別事象について

8(2番）
城間　広子

1 防災対策の強化につい
て

(1) 　熊本地震では福祉避難所カミーリヤに最大50人程度の方が避難されたと
聞く。福祉避難所を増やすべきでは。

(2) 　耐震診断、住宅耐震化補助事業について、事業の周知、拡充が必要で
は。

2 高尾川、地下トンネル工
事に伴う環境への影響
について

(1) 　井戸調査の箇所数、調査区域、調査期間、調査項目について。水枯れ、水
質悪化等が起きた場合の対応・補償は。

3 (1) 　造成地の法面崩壊、雨水流出抑制のための雨水施設の整備については、
どこまで進んでいるのか。

(2) 　河川の浚渫は、どこまで進んでいるのか。

4 学童保育の充実につい
て

(1) 　子育て世代応援のため、学童保育料の負担軽減を。保育料の引き下げ、
ひとり親家庭の減免増を。

(2) 　指導員の賃金引上げ、処遇改善のため、市補助の増額を。

9(1番)
古賀　新悟

1 公契約の適正化につい
て

(1) 　本市の公契約条例における研究課題の内容と進捗諸状況はどうなってい
るのか。

(2) 本市として、関係団体や有識者などを交えた公契約の適正化を進める施策
の研究が必要ではないか。

2 介護保険制度の充実に
ついて

(1) 　本市は、介護事業所が十分なサービスを提供出来る人員及び経営実態・
施設利用者の状況をキチンと把握しているか。

(2) 　総合事業へのサービス移行で、現行事業所の運営上の影響はないのか。

(3) 　総合事業へのサービス移行で、サービスの低下や給付の削減に繋がらな
いのか。

10(3番)
白石　卓也

1 JR二日市駅前整備事業
について

(1) 　事業の進捗について

(2) 　住民への説明について

(3) 　完成時の概要について

(4) 　事業の課題について

古賀地区流通団地の開
発に伴う、降雨時の鷺田
川の増水について
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若者の政策形成過程
への参画について

男女共同参画の推進
について
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2 市庁舎移転に関連して (1) 　 庁舎移転後の二日市地区の経済への影響について

(2) 　 跡地利用の早期策定の必要性及び庁舎移転後の街づくりについて

11(15番)
　田中　允

1 (1) 　東日本大震災やこの度の熊本震災に於いて被災地支援の為に本市が取
られたことは何か（救援物資等も含めて）

(2) 　東日本震災やこの度の熊本震災に於いて被災地支援の為の市職員等の
派遣がなされているようだがその状況について

(3) 　その成果や今後の課題また本市の取組について

(4) 　各コミュニティセンターとの連携

2 子宮頸がん予防ワク
チンについて

(1) 　本市における子宮頸がん予防ワクチンの接種状況

(2) 　子宮頸がん予防ワクチンの副反応について本市はどのように捉えているの
か。

(3) 　本市または近隣でけいれんの発作等子宮頸がん予防ワクチンによる副反
応等について事例は発生していないのか。

3 (1) 　市民協働モデル事業として取り組まれた下見池の埋め立て事業の内容と
成果について

(2) 　下見池の周辺環境整備の一環としてスポーツ公園化を図り野球・ソフトボー
ルやサッカー場等を設置できないか。

12(18番）
上村　和男

1 公共施設の老朽化対
策について

(1) 　 公共施設の老朽化の実態について

(2) 　老朽化対策の計画について

(3) 　 財政計画との整合性について

(4) 　今後の課題・見通しについて

2 (1) 　世界はアジア中心の情勢に変化している

(2) 　市内在住の外国人の実情と国際交流について

(3) 　アジアの活力、訪問者を二日市温泉に誘致するために

議
席
番
号

市職員等の被災地派
遣支援の成果と今後
の課題について

　国際化と地域経済の
活性化について

下見池をスポーツ公
園に
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